
L’Assemblea del Collegio dei Docenti Universitari di Medicina Interna - COLMED si è riunita presso 

la Sala del Tempio 1 del Palacongressi (Via della Fiera 23, Rimini) domenica 22 ottobre 2023, alle 

ore 8.00, in seconda convocazione. Sono presenti 65 membri del COLMED su 203 in regola 

con il pagamento della quota associativa. L’Assemblea, in seconda convocazione, risulta 

legittima ai sensi dell’art. 14 dello Statuto. 

 
Ordine del Giorno 

 
1. Comunicazioni del Presidente 
2. Mappatura docenti in servizio nelle varie Università italiane (Proff. Serviddio e 

Paolisso) 
3. Distribuzione del carico formativo nelle Scuole di Specialità (Proff. Pirro e Sciacqua) 
4. Mappature delle Scuole di Medicina d’Urgenza (Prof. Ageno) 
5. Approvazione del bilancio consuntivo 2022 
6. Approvazione del bilancio preventivo 2023 
7. Conferma identità e verifica Legale Rappresentante per la casella PEC di Aruba 
8. Varie ed eventuali 

 
Il Presidente dichiara aperta l’assemblea e nomina Segretario il Prof. Gaetano Serviddio ed 
avvia la trattazione dei punti all’ODG e comunica che la discussione dei punti avverrà 
collegialmente a completamento della presentazione di cui ai punti 2,3 e 4. 
 

1. Comunicazioni: il Presidente richiama formalmente la SIMI che ospita l’assemblea 
a identificare un orario più accessibile per permettere una più ampia partecipazione.  

 
2. Mappatura docenti in servizio nelle varie Università italiane.  

 
Il presidente invita il prof. Serviddio a relazionare e presentare i dati della mappatura che è 
confluita in una pubblicazione edita a stampa che viene consegnata a tutti i presenti. 
 

3. Distribuzione del carico formativo nelle Scuole di Specialità  
 
Il Presidente chiama il prof. Pirro a presentare, in una breve relazione, il carico didattico 
delle scuole sul settore MED/09. 
 

4. Mappature delle Scuole di Medicina d’Urgenza 
 
 Il Presidente invita l’ultimo relatore, il prof Ageno, a relazionare sul difficile quadro nazionale 
delle scuole di medicina d’urgenza.  
 
Al termine delle tre presentazioni Il Presidente ringrazia i relatori per l’approfondimento e 
procede alla discussione pubblica da cui emerge l’esigenza di programmare interventi mirati 
di tutela delle scuole di medicina interna e si invita la Giunta per il tramite del suo Presidente 
a promuovere un tavolo di confronto tra le varie scuole che insistono sul settore MED/09. 
 

5. Approvazione del bilancio consuntivo 2022 
Il Presidente passa a trattare il punto 5, illustrando il bilancio del 2022, dettagliando le varie 
voci che lo costituiscono e stigmatizzando le esigue disponibilità di cassa. Dopo breve 
discussione, l’assemblea lo approva all’unanimità.  
 



6. Approvazione del bilancio preventivo 2023 
 

Il Presidente procede con la discussione del punto 6, illustrando il bilancio di previsione del 
2023. L’assemblea, all’unanimità, approva.  
 

7. Conferma identità e verifica Legale Rappresentante per la casella PEC di Aruba 
 
Il Presidente dà la parola alla sig.ra Pescetelli che riferisce sul punto 7 evidenziando 
l’esigenza di acquisire una PEC per il COLMED per la quale occorre un titolare legale 
che non può che identificarsi con il Presidente pro-tempore. La Presidente si dichiara 
disponibile e chiede l’autorizzazione all’assemblea che all’unanimità, approva.  

 

 
Il Presidente  

Prof. Flora Payvandi 

 

Il Segretario  

Prof. Gaetano Serviddio  

 

 


